

Fahnenweihe mit 50 jährigem Jubiläum  
16. u. 17. Mai 1937.

50 Jahre sind die "Lüngerländer" ihrem Banner gewichen. Manche frohe & manch traurige Erleben ließen sie dem verbunden in dieser langen Zeit. Und nur wenige sind es, die sich an die Tage der Fahnenweihe von 1887 erinnern können. Dieses Jahr stand unser Verein wieder vor einer Fahnenweihe. Zaghafte wagten sich die Mitglieder an dieses Fest heran; Neur wie im Bericht der Generalversammlung erwähnt wurde, stand unsere Kasse auf einem wackeligen Posten, um sich an ein solches Fest herauszuwagen. Aber die unerwartete Zusammenarbeit der Mitglieder u. vor allen Tingen die eisernen Energie unseres bereits 60 jährigen Vereinsführers August von Oer mussten dazu führen, dass mit Hilfe des Wettergottes diese Feier gelingen musste. Mehrere Vorstandssitzungen und Aussprachen mit anderen Vereinen führten zur endgültigen Ausarbeitung des Festprogramms. Auch unser neues Banner, welches von der Coburger Fahnenfabrik angefertigt wurde ging seiner Vollendung entgegen und die Fahlungstermine rückten unwillkürlich immer später. Doch plötzlich traf unsere finanzielle Lage eine Wendung. Unser Vereinsf. Aug. von Oer raffte viel auf, ging mit Samml. Kosten von Haus zu Haus und brachte so den ausnehmlichen Betrag von Mk 450 zusammen! Nun war eine grosse Frage gelöst, denn erst jetzt konnten wir mit reichem Gewissen unserem Jubelfeste in froher Stimmung entgegensehen. Pfingsten rückte an, alle Arbeiten waren bis aufs äußerste getroffen. Aber der 1. Festtag, welcher im Rahmen eines Gartenfestes abgehalten wurde, musste vom Petrus etwas aufgetrocknet werden. Aber der Pfingstmontag, der eigentliche Jubeltag, war vom H. Herrgott bis aufs